



# Asociación Suiza-Cuba ASC/VSC

Vereinigung Schweiz-Cuba  
Nationale Koordination  
Postfach 510  
CH-4058 Basel / SCHWEIZ

[www.cuba-si.ch](http://www.cuba-si.ch)

[national@cuba-si.ch](mailto:national@cuba-si.ch)

## **La Asociación Suiza-Cuba rechaza la arremetida imperialista contra Cuba**

La Asociación Suiza-Cuba, en ocasión del fraternal encuentro sostenido con el Primer Vicepresidente cubano, compañero Salvador Valdés Mesa, reitera su invariable solidaridad y apoyo a la Revolución Cubana y su contundente y firme rechazo a la escalada agresiva de Estados Unidos contra el país caribeño.

Condenamos las nuevas medidas adoptadas contra Cuba, en particular el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto hace casi 6 décadas, y la activación del Título III de la Ley Helms-Burton de 1996, con las cuales Washington pretende dañar aún más la economía cubana y causar mayores carencias y sufrimientos al pueblo cubano, con el propósito de derrocar la Revolución e imponer en Cuba un gobierno dócil a los intereses de EE.UU.

Apelamos de manera particular al gobierno suizo para que mantenga su posición, defendida durante años, de apoyar las resoluciones presentadas por Cuba ante la ONU, pidiendo el fin del bloqueo criminal de Estados Unidos.

En el mismo sentido, demandamos que el gobierno suizo rechace de manera enérgica la intensificación del bloqueo y la aplicación total de la ley Helms-Burton decretada por la administración Trump, al igual que todos los chantajes futuros del gobierno actual de los Estados Unidos.

Nos comprometemos a intensificar nuestra labor y acciones de denuncia de esta criminal política y la justa demanda de que se ponga fin al bloqueo contra Cuba, respaldada por la abrumadora mayoría de los estados en las Naciones Unidas y otras organizaciones y foros internacionales.

Exigimos que se respete la soberanía y la libre determinación de Cuba y de todos los pueblos del mundo.

¡Contra Cuba, no nos entendemos!

Ginebra, 20 de junio de 2019